

Un Journal mexicain a mis l'accent sur la réclamation de Cuba à Biden



Mexico, 22 mai (RHC) Le journal mexicain La Jornada a publié aujourd'hui sur sa version numérique la réclamation de Cuba au président des États-Unis Joe Biden, sur des mesures économiques arbitraires appliquées par Donald Trump et qui restent toujours en vigueur.

La Jornada reproduit les propos adressés jeudi par le ministre de l'Économie de l'île, Alejandro Gil au président Biden qui n'a pas bougé « d'un millimètre » sa politique contre Cuba depuis son arrivée à la Maison Blanche, et il n'a même pas inversé le durcissement des sanctions appliquées par Trump.

Il cite également un tweet du ministère des Affaires Étrangères à travers lequel on insiste sur le fait que l'actuelle administration démocrate maintient inamovibles les mesures des républicains envers Cuba et qui reproche à Biden de faire la sourde oreille aux pétitions de la communauté internationale et de ses

propres citoyens.

Le journal rappelle que durant sa campagne électorale, Biden a promis d'inverser près de 250 sanctions imposées par Trump contre Cuba, mais jusqu'à présent rien n'a été fait.

Il a ajouté que selon les estimations du gouvernement cubain, les affectations causées par le blocus économique comptabilisaient 5 milliards 500 millions de dollars cette dernière année.

L'article ajoute que Gil a énuméré une série de mesures ayant pour objectif d'entraver le commerce extérieur de Cuba, telles que les primes de surpris de jusqu'à 60% que quelques fournisseurs imposent pour envoyer leurs produits à l'île.

Il a par ailleurs mentionné la nécessité de Cuba de faire appel à des pays lointains pour s'approvisionner, ainsi qu'à l'impossibilité d'importer des produits contenant plus de 10% de composants états-unis, entre autres.

Malgré le panorama complexe auquel Cuba fait face, le ministre a des espoirs que l'économie commence à se redresser en 2021 à une croissance de 6,0%, stimulée par la hausse du prix du nickel, des revenus plus importants au niveau des services de télécommunication et le retour du tourisme.

Nous maintenons un objectif de croissance d'un 6,0 % pour cette année, a dit le fonctionnaire. En 2020 le pays a enregistré la pire chute du PIB (-11%) en presque trente ans, et a cessé de recevoir des devises étrangères provenant du tourisme à cause du Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258182-un-journal-mexicain-a-mis-laccent-sur-la-reclamation-de-cuba-a-biden>



Radio Habana Cuba